



CÁMARA ALTA

Sin certeza, si PRD estará en bloque opositor

Moreno afirma que no hay certeza de que la reforma judicial se frene

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

La oposición no tiene certeza de la posición política que asumirán los dos nuevos senadores del PRD, pues hasta el momento no han tenido comunicación, por lo que no es posible adelantar que la reforma al Poder Judicial se frene en el Senado, admitió el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno.

Entrevistado al salir del proceso de credencialización como integrante de la LXVI Legislatura del Congreso de la Unión, el ahora senador electo explicó que ha buscado tender puentes de comunicación con Araceli Saucedo Reyes, senadora perredista por el estado de Michoacán.

—¿Pero no han hablado con ellos, pero los buscarían porque su voto es más que valioso?

—Sí, claro, claro. Personalmente, yo te diría, no he tenido diálogo directo con ellos. He tenido diálogo, tuvimos un diálogo



Foto: Especial

Alejandro Moreno, al momento de registrarse como senador de la República.



Araceli Saucedo Reyes, senadora electa.

permanente con la senadora Araceli, la senadora del estado de Michoacán. Es una gente seria, responsable, echada para adelante.

“Bueno, pero al final del



Fotos: Especial

José Sabino Herrera, senador electo.

camino habrán tiempos y momentos y habrá la constitución de los grupos y de registro aquí en el Senado cuando se integren ya las bancadas”, dijo.

A la pregunta directa si la reforma al Poder Judicial no pasará en el Senado, dado que al oficialismo le faltan tres votos para tener la mayoría calificada, respondió que no tiene una bola de cristal.

“Las reformas constitucionales se construyen con las dos terceras partes. La reforma a las Iniciativas, a las minutas, pasan por votos y yo creo que el oficialismo hará su esfuerzo. Hará siempre lo que hace el gobierno, el oficialismo: tratar de construir y consolidar sus dos terceras partes. Y los que no estamos de acuerdo, pues no apoyaremos esa iniciativa; esa minuta”, afirmó.

—¿Pero hasta el momento ustedes no han tenido ningún contacto o alguna comunicación con esos dos senadores?

—No hemos tenido contacto. Yo he tenido comunicación. Hemos establecido canales de comunicación para poder establecer un diálogo con la senadora de la coalición por el estado de Michoacán en la primera minoría (Araceli Saucedo). Lo mismo por el estado de Tabasco (José Sabino Herrera).